
REQUERIMENTO Nº 08/2018

				  O Vereador abaixo subscrito, após ouvido o Plenário, solicita  que este seja encaminhado
a Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, no sentido que informe a
este Poder Legislativo Municipal, o motivo da não entrega mensalmente, ou seja o atraso, das
cestas natalícias, concedidas aos funcionários do Executivo Municipal, em conformidade a Lei
Municipal 2134/2003, alterada pela Lei 2485/2017.

				   JUSTIFICATIVA:

 				  Trata-se de um benefício autorizada por lei concedido a todos funcionários que compõem
a estrutura administrativa do Poder Executivo Municipal, portanto o não cumprimento desta
vem gerando reclamações de inúmeros funcionários, uma vez que durante este ano, segundo
informações,  ainda não ocorreu a entrega dessa cota-alimentar. Com o objetivo de
solucionarmos esta questão com as informações requeridas, contamos com o atendimento
desta proposição pelos nobres pares vereadores.

			

   Sala das Sessões, em 12 de abril  de 2018.

                                VEREADOR JOÃO CARLOS VERA GONÇALVES – PSB


